

## **Le parcours du germaniste**

### **Site de Vernon**

Un élève qui choisit l'allemand en Sixième ou en cinquième peut réaliser un parcours du collège au lycée qui lui permet :

#### **I) De faire plusieurs vrais échanges avec l'Allemagne :**

\*au collège : échange avec des correspondants de Bad Kissingen (ville jumelée de Vernon depuis 62 ans)

\*au lycée :

-en seconde, rencontre Tandem franco-allemande avec les correspondants de Bad Kissingen (rencontrés au collège), à la fin du mois de septembre. Il s'agit d'un séjour d'une semaine organisé par des animateurs de l'Office franco-allemand pour la Jeunesse (OFAJ), près de Vernon, ou près de Bad Kissingen. Activités multiples : linguistiques, théâtrales, sportives, culinaires,...dans une auberge de jeunesse

-en fin de seconde et en première, 3 échanges Villes Ariane d'une semaine avec 10 jeunes Allemands et 10 autres jeunes d'une ville Ariane européenne (prochain échange en 2023, Vernon prendra alors la Présidence de la Communauté des Villes Ariane)

-en seconde ou en première, vacances scientifiques d'une semaine dans une ville du réseau des Ville Ariane (fin juin/début juillet)

**II) De valider toutes ces expériences de mobilité par le Diplôme européen d'excellence en langue Certilingua**, qui atteste du niveau B2+ de l'élève en allemand et en anglais et valide ses compétences interculturelles (diplôme présenté au niveau de la terminale et préparé en classe euro allemand)

**Ce parcours du germaniste est pensé en cohérence avec deux aspects très importants de notre ville :**

- le jumelage avec Bad Kissingen, qui est profondément ancré dans l'histoire de la ville (62 ans d'existence et 52 ans d'échanges avec le lycée Dumézil)
- ArianeGroup, société franco-allemande, leader européen des lanceurs spatiaux, qui est à la pointe du développement de l'aérospatial européen et mondial

**Par ailleurs, ce parcours permet aux élèves d'atteindre un excellent niveau en langue (en allemand, mais aussi en anglais)** et de pouvoir ainsi envisager après le baccalauréat des cursus débouchant sur des bi-diplômes (voire des tri-diplômes) dans des domaines très variés : ingénieur, chimie, droit, économie, management, enseignement, coopération transfrontalière, sciences politiques, ...

Rédactrice : Mme Cade, professeur d'allemand au Lycée Georges Dumézil, Responsable de la Classe européenne allemand, Référent pour l'ouverture européenne et internationale du Lycée Dumézil et le Label européen d'excellence en langue CertiLingua.